

Jahresbericht Abteilung Badminton.

Wie jedes Jahr ist unser Bericht kurz und schmerzlos.

Unsere Gruppe trifft sich immer Donnerstag zwischen 20.00 und 22.00 Uhr.

Wir sind eine kleine Gruppe die sich aber gerne und mit viel Spaß und Freude hinter dem Federball her bewegt.

Leider können wir unsere Freude und Spaß nicht an neue Spieler weitergeben, da sich nur selten neue Spieler in unsere Halle verirren, was wir nicht verstehen, denn Badminton ist ein Spiel was sehr vielseitig ist. So braucht man Kondition, Reaktion, Übersicht und Spielverständnis. Also der ideale Sport um sich mit Spaß zu bewegen.

Brunhilde Leinweber